
Siracusa.  Salta  ancora  la
discussione  dei  problemi
della Cittadella dello Sport,
non c'è il numero legale in
Consiglio Comunale
Le problematiche della Cittadella dello Sport continuano a non
appassionare  il  Consiglio  Comunale  di  Siracusa.  Ance  in
seconda  convocazione,  ieri  sera,  niente  da  fare  per
l’assemblea  cittadina:  è  saltata  per  mancanza  del  numero
legale.In  aula  solo  11  consiglieri.  All’ordine  del  giorno
anche  il  “Regolamento  dei  mercati  del  contadino”.  Nuovo
rinvio, a data da destinarsi.
Il Consiglio torna in aula lunedì 23, alle 19, per discutere
dell’adesione  alla  campagna  di  sensibilizzazione  contro  il
femminicidio  e  del  regolamento  per  la  partecipazione  alla
manifestazione turistico culturale “Caffè concerto” cons conti
Cosap er quei locali che offrano eventi di musica dal vivo
almeno una volta a settimana per tutta l’estate.
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